

Mendekatkan Diri di Masyarakat, Polresta Mataram Safari Kamtibmas dan Jum'at Curhat di Kecamatan Narmada

Syafruddin Adi - MATARAM.KAMPAI.CO.ID

Jul 14, 2023 - 15:14



Polresta Mataram Safari Kamtibmas dan Jum'at Curhat di Masjid Tarbiatul Mustafid Dsn Baturimpang Desa Badrain dan Yayasan Tarbiatul Mustafid, Kecamatan Narmada, Kabupaten Lombok Barat. Jumat, (14/07/2023)

Lombok Barat NTB - Kepedulian Polresta Mataram Polda NTB kepada pembangunan tempat ibadah kembali ditunjukkan dengan melaksanakan Safari

Kamtibmas dan Jumat Curhat bertempat di Masjid Tarbiatul Mustafid Dsn Baturimpang Desa Badrain dan Yayasan Tarbiatul Mustafid, Kecamatan Narmada, Kabupaten Lombok Barat. Jumat, (14/07/2023)

Hadir dalam kegiatan tersebut antara lain Kapolsek Narmada Kopol Kadek Metria S.S.Sos, SH. MH, Kasat Binmas Polresta Mataram AKP Maad Adnan, Waka Polsek Narmada AKP Faturahman, SH, Wakasat Binmas AKP Juaini, Kanit Bhabinkantibmas Iptu M. Sidik, Kanit Binmas Polsek Narmada Iptu Gufran, Bhabinkamtibmas Desa Badrain, Anggota polsek Narmada beserta Toga, Toma, Tokoh Pemuda dan Ketua Takmir Masjid

Kegiatan yang diawali dengan shalat Jum'at kemudian dilanjutkan dengan Jum'at Curhat oleh Kasat Binmas Polresta Mataram AKP Maad Adnan menyampaikan bahwa kunjungan kami adalah mewakili Bapak Kapolresta Mataram yang tidak hadir karena adanya tugas yang diberikan tidak bisa ditinggalkan.

" Oleh karenanya kami menghimbau untukantisipasi kejahatan Jalanan seperti Jambret dan Pencurian Curanmor sehingga kami berharap kerjasama saling menjaga kondusifitas keamanan ", kata AKP Maad Adnan

Pada kesempatan itu Kasat menyampaikan beberapa hal yang memerlukan perhatian khusus diantaranya masalah TPPO (Tindak Pidana Perdagangan Orang), Pergaulan Bebas anak- anak muda seperti Aborsi, kemudian mendukung suksesnya Pemilu tahun 2024.

Kasat Binmas juga mengingatkan bahwa saat ini sedang dilaksanakan Operasi Patuh Rinjani Tahun 2023 yang dilaksanakan dari tanggal 10 Juli sampai dengan 23 Juli 2023 untuk menekan pelanggaran lalu lintas dan meminimalisir kecelakaan lalu lintas.

Terkait restoratif justice, kasat berharap kepada masyarakat untuk bisa menyelesaikan masalah secara mediasi dan melaporkan kepada Bhabinkamtibmas, Polisi Lingkungan ataupun Polsek terdekat.

Dilanjutkan dengan kegiatan Polresta Mataram Peduli Tempat Ibadah berupa pemberian bantuan sosial material bangunan 30 sak semen secara simbolis dari Kapolresta kota Mataram kepada pengurus Yayasan Tarbiatul Mustafid Dan foto bersama. (Adb)